
Число россиян, безразличных к футболу, достигло исторического максимума. Согласно опросу ВЦИОМа,
если в июне 2014 года за матчами и турнирами следили 48% россиян, то при последнем опросе 73% рес-
пондентов сообщили, что футбол им неинтересен.
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СЛОВО — СИНОПТИКАМ

ОДНАКО!

Нас ждет прохладная неделя
А К ВЫХОДНЫМ ТЕМПЕРАТУРА

ОПУСТИТСЯ ДО ПЯТНАДЦАТИ ГРАДУСОВ

ПО СООБЩЕНИЮ специалистов Российского государственного гидрометеорологического
университета (РГГМУ), неделю в Санкт$Петербурге продержится дождливая и прохладная
погода. До четверга дожди будут носить временный и локальный характер, не исключены
грозы, а температура — меняться в пределах 18 — 24 градусов.

К пятнице, с приходом прохладной воздушной массы с Северной Атлантики, еще больше
похолодает. Будет преобладать пасмурная и дождливая погода. Столбики термометров в днев$
ные часы могут опускаться до 15 градусов.

Анна НЕШТАТСКАЯ, фото Натальи ЧАЙКИ В будни дождики пройдут местами, а в выходные (по закону подлости!) — повсеместно.

ОКАЗАЛОСЬ, Япония относится к числу
самых любимых стран Юрия Темирканова
— наряду с Италией «и, конечно же, Росси-
ей». Он каждые 2 — 3 года гастролирует в
Стране восходящего солнца, и японская пуб-
лика принимает русских музыкантов очень
хорошо. «Если даст Бог, в 80 лет (сейчас маэ-
стро 76. — Прим. авт.) приеду в Японию  с
оркестром: такое приглашение уже полу-
чил», — сказал Юрий Хатуевич.

Ёсихиро Ямамура, беседуя с журналиста-
ми на русском языке, сделал акцент на осо-
бом уважении японцев к Юрию Темиркано-
ву и популярности в Японии русской класси-
ческой музыки — Чайковского, Мусоргского,
Бородина. Как проходит процедура выдви-
жения кандидатов на столь высокую награ-

«Японцы не поддаются
дурным веяниям»

ЮРИЙ ТЕМИРКАНОВ НАГРАЖДЕН

ОРДЕНОМ ВОСХОДЯЩЕГО СОЛНЦА III СТЕПЕНИ

Церемония награждения прошла в Большом зале Филармонии непринуж-
денно, быстро, с юмором, в общем, в хорошем смысле — неформально.
Генеральный консул Японии в Санкт-Петербурге Ёсихиро Ямамура попы-
тался надеть маэстро орден — через голову, но лента оказалась короткой,
и тогда господин консул расстегнул ее, как цепочку. Музыканты, одетые
совсем не по-парадному (многие были в джинсах и футболках), сыграли
туш и хотели продолжить, но Юрий Хатуевич, улыбнувшись, остановил
их отмашкой. А затем прошел вместе с журналистами в Голубую гостиную,
закурил и, держа сигарету на отлете, стал отвечать на вопросы.

ду, какой является орден Восходящего Солн-
ца, существует ли специальная комиссия и
кто в нее входит, господин консул отказался
предавать огласке. Заметил только, что вру-
чается награда от имени императора.

Почтение российскому дирижеру со сто-
роны японцев выражается не только орде-
ном, частыми гастрольными предложения-
ми и теплейшим приемом. В июне симфони-
ческий оркестр Японии «Ёмиури» встретил
маэстро в качестве своего почетного дири-
жера. Также, как заметил Юрий Хатуевич,
сейчас японцы переводят изданную в про-
шлом году биографическую книгу «Юрий
Темирканов. Монолог» — рассказ маэстро о
себе, записанный журналисткой Джамилей
Хагаровой.

Ответил маэстро и на вопросы корреспон-
дента «ВП».

— Что вас больше всего поразило в
Японии?

— То, что японцы остались японцами. Это
совершенно особая страна: потому что суме-
ла сохранить свое слово, свой стиль, свою
культуру. Там совершенно замечательные
люди. Помните, как у Маяковского сказано?
«Легко представить можете / жителя Япо-
нии: / если мы — как лошади, / то они — /
как пони».

— Как вы относитесь к тому, что япон-
ская культура приближается к российс-
кому человеку в общедоступной и часто
клишированной форме?

— Может, это неизбежно. Но сами япон-
цы не поддаются дурным веяниям, не пере-
ходят границу вкуса. В отличие от других
народов они заимствуют только хорошее, а
плохое не берут. А русский человек очень
открыт всему, мы распахиваем душу и… все
к нам сыпется.

— Есть ли у вас в планах исполнить ка-
кого-нибудь японского композитора?

— Еще нет. Я боюсь.

Геннадий ДОРОШЕВ
Фото Натальи ЧАЙКИ

Южный
хотели строить
на незаконно

купленной земле
ПРОКУРАТУРОЙ

ИНИЦИИРОВАНО УГОЛОВНОЕ

ПРЕСЛЕДОВАНИЕ ЛИЦ,

РАЗРЕШИВШИХ СДЕЛКУ

ГАТЧИНСКОЙ ГОРОДСКОЙ ПРОКУРАТУ$
РОЙ проведена проверка по обращению
представителя общественной организации
МОО «Гражданское объединение города
Пушкина» о нарушениях федерального за$
конодательства при приобретении прав
собственности на земельный участок, где
запланировано строительство города$спут$
ника Южный.

Как сообщает пресс$служба прокуратуры,
проверкой установлено, что в 2010 году на
основании постановления администрации
Гатчинского муниципального района ОАО
«Племенной завод «Лесное» был предостав$
лен в собственность земельный участок пло$
щадью 906 га. В его состав вошли земли,
приватизация которых запрещена сразу не$
сколькими законами Российской Федера$
ции, в том числе положениями Водного ко$
декса, Земельного кодекса, Лесного кодек$
са, Закона о приватизации государственно$
го и муниципального имущества. Материа$
лы проверки переданы в следственный от$
дел по городу Гатчине СУ СК РФ — для ре$
шения вопроса об уголовном преследовании
за злоупотребление полномочиями винов$
ных в совершении сделки должностных лиц
администрации. Ход и результаты провер$
ки поставлены Гатчинской городской проку$
ратурой на контроль, говорится в сообще$
нии пресс$службы.

— Именно на этом участке планируется
строительство части города$спутника Юж$
ный, — сообщил «Вечёрке» руководитель об$
щественного движения «Гражданин Пушкин»
Александр Беляев. — Детально изучив воп$
рос, мы выяснили, что в частной собствен$
ности незаконно оказались 192 га Старогат$
чинского леса, а также частично Черная реч$
ка и река Славянка, принадлежащие Россий$
ской Федерации. После этого мы направи$
ли обращение в прокуратуру.

По словам Александра Беляева, допод$
линно о том, кто из чиновников подписал до$
кументы по сделке, неизвестно, но главой ад$
министрации в то время был Александр Ху$
дилайнен, нынешний глава Республики Ка$
релии.

Оксана ЕРМОШИНА

Принцип выбора достойного
этой награды консул
предпочел оставить в тайне.


